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Circolare n. 33               Foggia, 10/11/2022 
 

A TUTTI I DOCENTI 
 
 
 

Oggetto: utilizzo fondi PON/FESR/PNRR 
 
 
Gentilissimi, 
il mio arrivo in questo Istituto vuole coincidere con il desiderio di offrire un contributo per 
rinnovare il prestigio del Circolo e, soprattutto, per offrire il meglio ai nostri alunni e famiglie. 
Grazie (o a causa) della situazione contingente venutasi a determinare a causa della pandemia, la 
Scuola italiana, e quindi anche il nostro Circolo, beneficerà di importanti stanziamenti per 
l’innovazione didattica. 
Insieme a Voi, desidero cogliere pienamente le opportunità che ci si offrono e che, probabilmente, 
in termini di disponibilità di spesa, difficilmente si ripeteranno nel breve periodo. Pertanto, in 
occasione del prossimo Collegio, ferma restando la necessità del rinnovo degli arredi con priorità 
per la scuola dell’infanzia, vi invito a formulare, individualmente o in gruppo, delle proposte per 
dotare la nostra scuola di strumenti didattici innovativi, che possano costituire un plus per la nostra 
offerta formativa. 
A titolo di esempio, ho osservato le “sofferenze” a cui sono sottoposti i nostri alunni, che devono 
portare zaini oggettivamente troppo pesanti. Ebbene, a seguito di tale osservazione, intendo fare, 
assieme a Voi, del nostro Circolo una “Scuola senza zaino”, progetto che prevede la possibilità di 
poter lasciare a scuola il cartaceo, in appositi armadietti individuali da acquistare con i fondi in 
oggetto, e di portare a casa solo libri in formato elettronico “racchiusi” in un tablet, che sarà l’unico 
supporto didattico, insieme a qualche quaderno, a occupare lo zaino dei bambini.  
“Scuola senza zaino” è un’iniziativa sperimentata con successo ormai da anni ed è solo una delle 
possibilità, che ho citato a titolo di mero esempio e che sarà discussa in Collegio, al pari delle 
proposte che vorrete condividervi. Ovviamente, parte dei fondi saranno destinati all’acquisto di 
dispositivi tecnologici: si può pensare a proiettori di ultima generazione, stampante 3D, ma anche 
lavagne intelligenti per le aule ancora sprovviste, dispositivi dedicati alla biblioteca (proiettore 
olografico), ecc. 
Un’altra idea che ho coltivato sin dal mio arrivo, è quella di valorizzare la bella area verde della 
nostra scuola. Ma qui mi fermerei per dare la parola a voi, al prossimo Collegio. 
In attesa di condividere le Vostre proposte, vi saluto cordialmente. 
 
 
 Il dirigente 
 Fernando Fratta 

 

 


